

Le Carnet

## CREYS-MÉPIEU Mariage Séverine et Gauthier



*Au côté du maire, Olivier Bonnard et des deux époux, leurs deux filles, Ysée, l'aînée, et Erin, la cadette  
Photo Le DL /Suzanne BERGER*

C'est dans la plus stricte intimité que Séverine Poëte, conseillère en séjours, et Gauthier Torricelli, professeur de physique, se sont mariés, vendredi 9 juillet en mairie de Creys-Mépieu. Le secret de ce mariage avait été bien gardé jusqu'au dernier moment car Séverine, première adjointe au maire, ne voulait pas d'une cérémonie somptueuse. Le mariage étant programmé à 19 heures, c'est à 14 heures qu'ils ont prévenu leurs mamans respectives ainsi que la grand-mère, leurs frères et sœurs et deux couples d'amis proches ! Tout le monde a été pris de court. D'ailleurs, leurs amis n'ont pas pu tous être présents.

Le maire, Olivier Bonnard, a eu l'immense plaisir d'officier pour le mariage de son adjointe et a voulu partager son discours avec Ysée, la plus grande fille des mariés

qui sont également les parents d'Erin. Les adjoints furent mis à contribution puisque Ghislaine Pozzobon tenait le rôle de secrétaire, Philippe Fillod, régisseur, celui de témoin. Il était accompagné dans ce rôle d'Isabelle Mayen, notaire, et de Marie Françoise Knoock, fleuriste, l'amie fidèle de la mariée. La grand-mère et les deux mamans, Michèle Torricelli et Yvette Poëte, toutes deux retraitées furent, malgré la surprise de dernière heure, très heureuses d'assister à ce mariage. Les papas de Séverine et de Gauthier sont tous deux décédés.